Medieninformation



Nr.29/23.02.2017

40. Holthauser Rosenmontagszug Geflüchtete marschieren mit

Eine Gruppe der Flüchtlingshilfe Sprockhövel beteiligt sich am 40. Rosenmontagszug in Hattingen-Holthausen. Etwa 25 Geflüchtete in selbstgemachten Kostümen werden mit zwei Handwagen im Zug mitmarschieren.

Mit großem Eifer haben die neuen Karnevalsfreunde aus aller Herren Länder ihre Kostüme vorbereitet. Am Rosenmontag ab 15.11 Uhr werden sie mit Luftballons geschmückt und mit einem Banner der Flüchtlingshilfe Sprockhövel im Holthauser Zug mitlaufen und natürlich auch Kamelle werfen. Den Karnevalsgruß "Holti Holau" beherrschen sie bereits perfekt.

Ehrenamtliche der Flüchtlingshilfe Sprockhövel und des Aktivenkreises Holthauser Rosenmontagszug hatten sich bei der Verleihung der EN-Krone kennengelernt. Die Hattinger Karnevalisten hatten daraufhin Geflüchtete zu ihren Veranstaltungen eingeladen. Bereits beim Erwachsenen- und Kinderkarneval hatten Geflüchtete aus Sprockhövel viel Spaß.